



Camagüey- La Décima edición del Salón de Artes Visuales Gesto, organizado por la Asociación Hermanos Saíz (AHS) de Camagüey, quedó inaugurada en las galerías Mira y Gestos de la ciudad como forma de promover la creación del talento joven agramontino.

Desde el plano bidimensional alrededor de 18 noveles artistas hicieron gala de su virtuosismo con la exposición de varias piezas en técnicas divergentes consistentes en dibujos en lienzo, esculturas, body art video arte y acciones performánticas para enriquecer la cultura camagüeyana.

Lianny Montalván Salazar, jefa de la sección de Artes Visuales en la AHS, explicó que este espacio natural se convierte en oportunidad para la exhibición del arte de los más jóvenes creadores y la realización de acciones expositivas vinculadas a los distintos eventos que transcurrirán en la ciudad.

"A 10 años de creado, se impone volver a observar las paredes de la AHS y con cautela respirar la atmósfera conformada por la veintena de obras que hoy representan el quehacer de estos artistas, el nexa con la realidad es palpable y se manifiesta en los temas y morfología de las piezas", reseñó Montalvan Salazar

En ese sentido y como parte del VII Encuentro sobre Cultura Audiovisual y Tecnologías Digitales la Sala Nuevo Mundo acogerá la exposición fotográfica Juventud al ritmo de un lenguaje, protagonizada por jóvenes artistas visuales de la urbe.

Por otra parte, en el contexto del festival de cultura japonesa Hanami, el próximo viernes se desarrollará en la Biblioteca Provincial Julio Antonio Mella la exposición Almas Verdaderas a cargo de Orlando García Fajardo.

Texto y foto: Idaylen Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte